
14まむろがわ「議会だより」
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傍聴席から

　
東
日
本
大
震
災
か
ら
３
年
目

を
迎
え
た
３
月
11
日
は
、
３
月

定
例
議
会
予
算
審
査
の
日
で
し

た
。
議
場
で
も
、
被
災
さ
れ
亡

く
な
ら
れ
た
方
々
の
ご
冥
福
を

祈
り
黙
祷
を
さ
さ
げ
ま
し
た
。

　
我
が
町
の
防
災
体
制
は
大
丈

夫
だ
ろ
う
か
。
町
民
は
災
害
発

生
時
に
避
難
場
所
や
避
難
経
路

を
し
っ
か
り
把
握
で
き
て
い
る

だ
ろ
う
か
。
町
民
の
命
を
守
り
、

暮
ら
し
を
守
り
、
安
全
、
安
心

な
町
に
し
て
い
く
こ
と
が
政
治

の
大
切
な
役
割
だ
と
考
え
ま
す
。

　
さ
て
、
３
月
議
会
で
は
31
議

案
を
慎
重
に
審
議
し
、
8
日
間

の
会
期
を
閉
会
い
た
し
ま
し
た
。

消
費
税
増
税
や
新
た
な
農
政
改

革
へ
の
取
り
組
み
、
町
内
3
地

区
の
農
地
基
盤
整
備
の
調
査
開

始
な
ど
多
く
の
議
論
が
な
さ
れ

ま
し
た
。
町
民
の
誰
も
が
自
分

の
町
、
真
室
川
町
に
夢
を
持
て

る
町
を
み
ん
な
で
作
っ
て
行
き

ま
し
ょ
う
。
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●次回の定例会は

議
会
事
務
局
人
事
異
動

真
室
川
町
監
査
委
員

6月です
お問い合わせは

平成25年の本会議議事録は
町ホームページでもご覧いただけます。

傍聴お待ちしています傍聴お待ちしています

議会事務局まで
☎62－2111（内線205）

　農業委員会で３月の議会を傍聴しました。
　町長の所信表明に続き新人議員の質問があり、
議長より、「持論を展開するのではなく、質問
を切ってするように」と諭される場面があり、
改めて大変な職責を担っている思いがしました。
　10時より夕刻４時までパイプ椅子に座りま
したが、お尻が痛くなり大変重労働でした。そ
んなことを思うと、光通信による自宅で議会を
リアルタイムで見られることは素晴らしいこと
と思いますが、パソコンのない私は椅子の改善
をお願いしたいと思います。

区長会、婦人会のみなさん

農業委員のみなさん

●町農業委員（関栗地区）

　　　　　　　　　　　　沓　澤　　 章 さん

代表監査委員
大　友　   宏 氏

新事務局長
櫻　本　菊　男

櫻本新事務局長

前事務局長
阿　部　千代子

●
任
期
　
平
成
26
年
４
月
１
日

　
　
　
　
〜
平
成
29
年
３
月
31
日

長い間ご苦労さまでした。

　このたび教育委員会生涯
学習・スポーツ担当より異
動となりました。
　適正な議会運営、そして
的確なサポートができる事
務局体制を目指し、町民の
代表である議員の皆様のス
ムーズな議会運営に向け、
誠心誠意努めてまいります
ので宜しくお願い致します。

「表紙の紹介」
　真室川北部小学校の、統合後
８回目の入学式の様子です。
　少子化に伴い４名の新入生で
ありました。町内の小学校で真
室川小学校33名、真室川あさひ
小学校で13名、計50名が入学
しました。
　子どもの笑顔があふれる町づ
くりに、町民みんなで力を合わ
せていきましょう。


